## Clarita mata carita



ONEL ORTÍZ FRAGOSO

COLUMNA INVITADA

ste fin de semana, la Comisión Nacional de Elecciones de Morena, levantó las encuestas en CDMX, Chiapas, Tabasco, Veracruz, Yucatán, Morelos, Guanajuato, Jalisco y Puebla. El próximo lunes 30 de octubre, Mario Delgado dará a conocer los nombres de las mujeres y hombres que coordinarán la defensa de la Cuarta Transformación en esas entidades. Dos meses después serán designadas candidatas y candidatos.

La estrategia de AMLO de adelantar su sucesión y entregar el bastón de mando, hasta el momento, le ha funcionado. Las intenciones de voto a favor de Claudia Sheinbaum respecto a Xóchilt Gálvez son contundentes, incluso en las encuestas publicadas en los medios de comunicación adversos al gobierno. Inclusive en los bastiones panistas tradicionales como Yucatán, las tendencias a favor de Morena aumentaron.

De las nueve entidades en las que se levantaron encuestas, la CDMX, la plaza más importante después de la Presidencia de la República, el proceso se puso inteHasta el momento, el único prietito en el arroz ha sido Marcelo Ebrard con sus descalificaciones y protestas que se han diluido entre declaraciones en contra del proceso y cuestionamientos legales, pero no en la base morenistas o en tendencias del voto.

resante. Existe una rebelión silenciosa y por momentos, no tanto de la base morenista capitalina en apoyo de Clara Brugada. "Clarita mata carita", dijo el diputado federal Alejandro Robles.

Los astros se alinearon a favor de Omar García Harfuch. Aparece como primer lugar en las encuestas de los medios de comunicación, siempre ha contado con el respaldo de Claudia Sheinbaum y las resistencias de AMLO, aparentemente, disminuyeron.

Esto debería bastar para que Harfuch fuera el ganador contundente; sin embargo, la base morenista, sin confrontarse con la ex jefa de gobierno, se movilizó a favor de la ex alcaldesa de Iztapalapa prácticamente de manera unánime.

Colocación de carteles, brigadas en la ciudad, creación de grupos de WP, difusión orgánica y patrocinada en redes sociales, en la recta final cerraron la ventaja de Clara Brugada con el ex jefe de la policía capitalina, lo que obligó a que personajes como Julio César Moreno y René Bejarano aparecieran al lado de Harfuch. El mayor número de entrevistas se levantó en dos alcaldías, Gustavo A. Madero e Iztapalapa, donde Clara Brugada tiene mayor presencia política.

La popularidad de
Omar García Harfuch y
el respaldo de Claudia
Sheinbaum, podrían ser
suficientes para que gane
la encuesta. Lamentable
que el principal atributo
del puntero de Morena en
la CDMX sea, como decía
Kalimán, "su extraordinaria
belleza varonil."

Harfuch quizá gane la encuesta y después la elección, pero sin la base de Morena a su lado, su campaña no tendría corazón o proyecto. Eso pienso yo, ¿usted qué opina? La política es de bronce.

@onelortizhttps://youtu.be/95vf-qApAvY